

Carta del Presidente sectorial



No cabe duda de la importancia que tiene el sector de proveedores en el desarrollo y crecimiento de la industria minero energética en el Perú. Sólo en el sector minero se calcula que el 30% del total de valor agregado de la minería – 57 mil millones de soles corrientes en 2019 – corresponden a la producción de sector de bienes y servicios. Adicionalmente, el efecto multiplicador de mano de obra directa e indirecta que los proveedores proporcionan a la industria es de varias decenas de miles de empleos.

Es así que durante el 2020, y debido a los efectos de la pandemia del Covid 19, el Comité de Proveedores ha focalizado la mayoría de sus esfuerzos en dos objetivos fundamentales; el cuidado de la salud y seguridad de nuestros trabajadores y el apoyo a la pronta recuperación económica de la industria extractiva en el país.

Respecto a nuestro primer objetivo, el Comité ha sesionado periódicamente y compartido “buenas prácticas” entre sus asociados. El intercambio de información, de éxitos y fracasos, ha sido una parte esencial de nuestros comités no sólo para enfrentar esta crisis sin precedentes sino también para aprender de ella e identificar oportunidades.

Asimismo, durante el presente año y a fin de aportar a la reactivación del sector, hemos continuado con la organización de nuestros “desayunos virtuales minero energéticos” donde invitamos a empresas del sector minero a contar las oportunidades de inversión y contratación para los proveedores en sus próximos proyectos. La respuesta de los participantes superó nuestras expectativas.

Por otro lado, nos enorgullece haber impulsado dentro de la sociedad el proceso de medición de la huella de carbono entre nuestros asociados. Con este objetivo generamos un grupo de trabajo e invitamos al Ministerio del Medio Ambiente a presentarnos la iniciativa Huella de Carbono Perú. Hoy ya varias empresas asociados se han sumado a esta iniciativa y esperamos que hacia adelante sean más.

Sabemos que los años venideros serán retadores pero confiamos que el sector proveedores será una pieza fundamental para acompañar el crecimiento y desarrollo del sector minero energético peruano, y continuar así la mejora en la calidad de vida de más familias.

Alfonso de los Heros

Presidente del Comité Sectorial de Proveedores de la SNMPE

Comité sectorial de proveedores

Presidente:
Alfonso de los Heros (Sodexo)
Vicepresidente:
Jorge León Benavides (Grupo Digamma)

En febrero del 2019 se creó el Comité Sectorial de Proveedores con el fin de reconocer en el organigrama de la SNMPE el rol relevante que las entidades proveedoras de la cadena de valor juegan en el sector minero-energético del Perú. Con este reconocimiento se busca aportar a la integración empresa - proveedor así aportar al esfuerzo de hacer un sector minero energético más sustentable y competitivo.

Se trabaja coordinado con las diversas instancias de la SNMPE, apoyando el quehacer sectorial, manteniendo una conexión permanente y natural con la industria representada en los Comités Sectoriales de Minería, Hidrocarburos y Electricidad de la SNMPE.